



**PRÉFET
DE LA RÉGION
D'ÎLE-DE-FRANCE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 7 janvier 2024

Hébergement d'urgence : activation du plan grand froid à Paris

Marc Guillaume, préfet de la région d'Île de France, préfet de Paris, a décidé l'activation du plan grand froid sur Paris dès cette nuit alors que les températures seront négatives pendant les prochaines nuits et proches de 0 degrés dans la journée.

Cette semaine, l'Etat ouvrira progressivement 274 places supplémentaires pour la mise à l'abri des personnes à la rue. Dès ce dimanche soir, 50 places permettant de mettre à l'abri des familles ou des femmes isolées et 50 places pour des hommes isolés seront ouvertes.

Ces places s'ajouteront à celles ouvertes, dès le 21 décembre, par la préfecture de la région d'Île-de-France, préfecture de Paris à la suite des échanges intervenus avec le conseil régionale et en liaison avec la ville de Paris. La préfecture a ouvert l'ancien lycée Charles de Gaulle alors inoccupé, pour héberger des familles en grande précarité. Ce site accueille 120 places gérées par l'association France Horizon et mises à disposition du 115.

Contact presse

Préfecture de la région d'Île-de-France,
préfecture de Paris
01 82 52 40 25 / pref-presse@paris.gouv.fr